



GEORG DICKENBERGER
1913–2004

POSITIVE ENERGIE

Der weit über die Grenzen Frankfurts bekannte Maler Georg Dickenberger wäre im Jahr 2013 hundert Jahre alt geworden. Viele Ausstellungen im In- und Ausland haben sein Werk einem immer größer werdenden Publikum bekannt gemacht.

Georg war ein lieber Onkel unserer Familie und wir möchten ihn ehren durch eine Ausstellung an einem besonderen Ort.

Wir nehmen den Umzug der psychotherapeutischen Praxis von Eva Dickenberger zum Anlass, Georg Dickenbergers Werk einem interessierten Publikum zu präsentieren. Bereits eine Ausstellung im Jahr 2003 - ein Jahr vor seinem Tod - durch die Stadt Bensheim war ein großer Erfolg

Wir möchten Sie/Dich/Euch einladen zu einer Vernissage seiner schönsten Bilder am 16.11.2013 um 19.00

in den neuen Räumen der Praxis in Bensheim,
Darmstädter Str. 9, 2. OG.

Ich würde mich sehr freuen, Sie/Dich/Euch begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen
Eva Dickenberger

Weil die „Dickenbergers“ nicht nur miteinander verwandt sind, sondern sich auch sehr gemocht haben, bleiben die Bilder im Rahmen einer Dauerausstellung jedem, der sich dafür interessiert, auch über die Zeit in Bensheim erhalten.

Infos über die „Dickenbergers“ unter
www.georg-dickenberger.de und www.eva-dickenberger.de
